

Le génocide en Colombie ne cesse pas; un autre leader social est assassiné



Bogota, 16 août (RHC) L'Institut d'études pour le développement et la paix (Indepaz) a dénoncé l'assassinat d'un dirigeant social en Colombie, cette fois dans la municipalité de Puerto Libertador, située dans le département de Córdoba.

Selon Indepaz, la victime répondait au nom d'Ofénix de Jesús Concha et faisait partie de la Junte d'Action Communale de Vereda Riosucio dans sa commune, "il a été assassiné sur la route qui mène au Vereda El Terminal à La Piedra à Puerto Libertador", détaille-t-il.

"Les faits se sont produits vers 15H00 (heure locale) le samedi et jusqu'à la publication de la nouvelle le corps du leader social restait sur la scène du crime", explique Indepaz dans son rapport.

Il y a quelques mois, le Bureau du Défenseur du peuple avait lancé plusieurs alertes faisant état de la présence de groupes armés illégaux dans la zone, qui sont toujours en conflit pour le contrôle du territoire.

Les autorités colombiennes affirment que l'Armée de libération nationale (ELN), les groupes d'autodéfense gaitanistes de Colombie (AGC), les groupes résiduels des dissidents et Los Caparros sont présents dans le département de Córdoba.

Le génocide en Colombie ne cesse pas, Indepaz signale qu'au cours de l'année 108 dirigeants sociaux ont été assassinés et depuis la signature de l'Accord de paix en 2016, 1224 dirigeants ont été abattus dans tout le pays sud-américain.

Outre l'assassinat systématique de dirigeants sociaux, les Colombiens subissent également le phénomène des massacres, puisqu'en près de huit mois en 2021, 64 ont été perpétrés dans la nation.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/267132-le-genocide-en-colombie-ne-cesse-pas-un-autre-leader-social-est-assassine>



Radio Habana Cuba